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Бобрышева А. В. ПРОФЕССИОНАЛЬНОЕ БИБЛИОТЕЧНОЕ ОБРАЗОВАНИЕ В 

ЭПОХУ КРИЗИСА БИБЛИОСФЕРЫ 
В статье рассматриваются кризисные явления в библиосфере, проявляющиеся в 

дисфункции чтения, сокращении книгоиздания, деформации книжного рынка, депопуляции 
библиотечной профессии и т.д. Попытки поиска путей их разрешения отражаются на 
содержании обучения библиотечных кадров. Главные задачи учебно-воспитательного 
процесса в условиях кризиса библиосферы заключаются в обеспечении оптимальных условий 
не только для получения определенного набора знаний, навыков и компетенций, но и для 
эффективного формирования профессионального самосознания, высокого уровня 
информационных, адаптивных и креативных способностей.  
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Bobrysheva, A.V. VOCATIONAL LIBRARY EDUCATION IN AN ERA OF LIBRARY 

FIELD CRISIS  

The article considers crisis processesin modern libraries,which manifest themselves invarious 
problems: reading disfunction, book publishing reduction, book marketdeformation, depopulation of 
librarian as a profession and so forth. Efforts made to solve the above mentioned problems influence 
contents of librarianeducation. The main tasks of educational process during the crisis of library 
services are: providing best conditions for receiving the necessary skills and knowledge,efficient 
establishment of professional self confidence, development of informational, creative and adaptive 
capacities.  
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